Información general

FORO DEL LECTOR

Prevenir ante la variante delta SEÑOR DIRECTOR:

Según se informó ayer, la variante delta circula ya en Bogotá. También vi que en China están tomando medidas urgentes China están tomando medidas urgentes al detector los primeros casos. Se habila de 300 allí, y hay dislamientos, toma de pruebas, más vacunas. Eso es lo que se debe hacer. Que se active, que se tomen todas las medidas, que la ciudadanía sienta que hay autoridades. Pero aquí la gente anda campante, sin tapabacos muchos; los centros comerciales, lienos, unchos sis toma de temperatura la muchos sis toma de temperatura la muchos sin toma de temperatura, la reactivación se toma como orden de reactivación se toma como orden de relajarse. Se diac que esta variante es más contagiosa, lo que obliga redoblar estuerzos, a incentivar a que la gente se vocune, al lavado de manos, al distanciamiento y, sobre todo, creo yo, el trobojo desde casa. Este tal vez sea uno de los recursos más valiosos y se debe reforzar por estos días, pues descongestiona el transporte y las

oficinas, cosa que es clave. Las empresas y el sector oficial tienen mucho que aportar, pues no podemos llegar al miedoso pico, como el del mes pasado. Todos debemos cuidarnos.

Otros elefantes SEÑOR DIRECTOR-

Muy interesante el editorial (3-8-2021) sobre la necesidad de extinguir los elefantes blancos. Ya es hora de que se le ponga coto a tanta corrupción, pues causa mucha rabia el conocer cifras tan dalosas, sobre todo en esta época escondolosas, sobre todo en esta época cuando se acerca el pago de impuesto por declaración de renta; 24,5 billones de pesos es una suma que supera lo que se pretende recaudar por la reforma tributaria. Con ese dinero se podría solucionar la deuda histórica que se tiene con el sector educativo, para que niños, niñas y adolescentes puedan estudiar en ambientes agradables y no tengan que sufrir las inclemencias del clima o por la falta de luz, de aqua y de material didáctico

Los invito a que visiten unos elefantes Los invito a que visiten unos elefantes que hay en Facatativá, ya que han pasado tres administraciones y no se ha hecho nada. Me reflero a la megabiblio-teca que se anunció con bombos y platillas, y hoy en día lo construido se está coyendo y se está convirtiendo en espacio para el consumo de droga y refugio de habitantes de la calle. Dicho edificio fue construido con recursos del cio fue construido con recursos del departamento y del municipio.

El otro elefante es un colegio que fue donado por la extinta Saludcoop, y donado por la extinita Saluaccop, uniquina daministración ha sido capaz de solucionar el entuerto legal, aunque eledificio estó terminado, y en donde también se han invertido recursos del municipio. Estos son un monumento a la desidia y el descuido de todos y cada uno de los alcaldes que han evadido el problema.

Profesor Henry Sarabia Angarita Facatativá

Terror en El Campín SEÑOR DIRECTOR:

SENOR DIRECTOR:

Los hechos lamentables y terrorificos
de la noche de martes 3 en El Campin
ameritan más rigurosidad de las
autoridades en el lingreso al estadio;
ejemplo: ¿por qué no se utilizan los
detectores de metal, recientemente
adquiridos para use en TransMilenio?
Esto impediria el ingreso de cualquier
arma. De igual manera, la Policia debla
utilizar los famosos y hábiles perros
antinarcóticos en las entradas, lo cual antinarcóticos en las entradas, lo cual impediría que ingresaran narcóticos, como marihuana, etc., pues si estos perros detectan estas sustancias en elementos metálicos, cómo no las detectarían bajo la ropa o bolsillos.

Momento de la

a explosión de un tra-mo del gasoducto Gi-braltar-Bucaramanga, en zona rural del muni-cipio de Toledo, Norte de Santander, mantiene preocu-pados a los habitantes de al mepados a los habitantes de al me-nos 12 municipios del oriente co-lombiano que esperan una pron-ta solución y el restablecimiento del suministro de gas. Sin embargo, las difíciles con-

diciones climáticas que enfrenta esta región, sumadas a cinco des-lizamientos de tierra que mantie-nen incomunicada la vía La Soberanía, han obstaculizado las labo res de reparación, por lo que en la zona gobierna la desazón a cau-sa de las afectaciones traídas por

la zona gobierna ia uesazona cua sa de las afectaciones traídas por este hecho. Yorley Carrillo, coordinadora de Gestión del Riesgo del municipio de Toledo, precisó que los tres heridos por la explosión revistengravedad debido a las quemaduras y se encuentran en el centro médico del corregimiento Samoré. "Los heridos no se han podido remitir a un sitio de mayor nivel de complejidada para que atiendan sus heridas, que son delicadas. No se han podido sacar porque no hay acceso por vía terrestren ipor vía aérea. No ha dejado del llover y no se ha podido hacer lo más pronto posible por su recuperación", afirmó la funcionaria.

La explosión

La empresa Promioriente reve-ló este martes que un desliza-miento habría provocado la rotu-ra del gasoducto y el incendio que les causó heridas a tres obre-ros que estaban en el lugar en se momento. Luego de la explosión fue acti-

Luego de la explosión fue activado un plan de contingencia dispuesto por la empresa y las autoridades, con los dispositivos de seguridad para controlar la emergencia de manera ordenada y eficaz. Los heridos fueron identificados como Nicolás Peña, Yeison Rodríguez y Gustavo García.
Aunque Promioriente manifestó que la normalización del servico se haría en corto tiempo, lo cierto es que la reparación podria tardar varios días.
Por ello, al menos 12 munici-



Doce municipios del oriente están afectados por los deslizamientos

Promioriente reveló que derrumbes por la ola invernal causaron el incendio del gasoducto, que dejó tres heridos. Desde el martes, incomunicados y sin servicio de gas.



AUTORIDADES PERSONAS

DICENQUE LAS LESIONADAS NO HAN PODIDO SER TRASLADADAS.

pios de los departamentos de Norte de Santander, Arauca, Bo-yacá y Santander estarían sin ser-vicio de gas desde la fecha men-

cionada. También se conoció que el pa-sado 12 de julio se registró una emergencia en el mismo sitio donde se presentó la explosión este martes 3 de agosto. En su momento, la alcaldía de Toledo recibió un ôficio de Pro-misriente que específicaba las ra-

Toledo recibió un oficio de Pro-mioriente que específicaba las ra-zones tras la emergencia.
"La saturación del terreno pro-ducto de las constantes lluvias, la composición de suelo que pre-senta bajas projetadas emecáni-cas, entre otros, son parte de los problemas que enfrenta la opera-ción en la zona", explican a tra-vés del oficio sobre la emergen-cia generada en este lugar y las afectaciones que puede causar a

raiz de factores externos a la operación.
Adriana Arias, coordinadora de Gestión del Riesgo de Desastres de Norte de Santander, hizo un llamado a los pobladores para hacer una evacuación preventiva

ventiva.
"Estamos articulando con Invías, diferentes organismos de socorro departamentales, admi-nistración municipal, IDS y Ejér-

nistración municipal, IDS y Ejér-cito Nacional para solucionar lo lantes posible esta situación y po-der realizar una evacuación pre-ventiva", sostuvo Arias. Ante los recientes hechos, la empresa Centi, filial del Grupo Ecopetrol, activó un plan de con-tingencia en la vereda Troya, lu-gar por donde pasan el gasoduc-to Gibraltar-Bucaramanga y el oleoducto Caño Limón-Coveñas en este punto del país.

La Flip se pronuncia por amenazas a Luis Carlos Vélez

La Pundación para la Libertad de Prensa (Flip) expresó su preocupa-ción por el ambiente hostil contra la prensa en redes sociales. Y se refi-rió puntualmente al caso del perio-dista y director de noticias de La FM, Luis Carlos Vélez, quien, según dijo esa organización, "ha sido ame-nazado y hostigado reiteradamen-te como respuesta a su trabajo pe-riodistico". La Fundación para la Libertad de En un comunicado, el ente recal-

En un comunicado, el ente recal-có- "Preocupa que estas agresiones trasciendan la virtualidad y gene-ren un riesgo para la integridad físi-ca del periodista (Vélez)". Asimismo, le solicitó a la Fiscalía General de la Nación que investigue estos hechos y sancione a los responsables. "Mi agradecimiento a la Filip por esta nota", escribió en su cuenta oficial de Twitter Luis Car-los Vélez ante ese pronunciamien-to.

los Velez ante ese pronuncamien-to.

La organización, que defiende y promueve la libertad de prensa en elpaís, explicó que "esto puede con-tribuir a disuadir la ocurrencia de nuevas violencias". Según dijo, "la impunidad de las agresiones contra la prensa esu mal sintoma para el debate democrático y la pluralidad informativa".

informativa".

Cifras de la Flip dan cuenta de más de 36 casos documentados de amenazas y hostigamientos en linea contra la prensa en lo que va de 2021. En 2020 se registraron 57, por lo que se advierte un incremento.

"Esta violencia puede llevar a la autocensura de los y las periodistas como mecanismo de protección", manifestó la organización.



es el director de noticias de La FM

Se 'esfuman' \$ 100 millones que Will Smith donó en Cartagena

La Fiscalía investiga los pre-suntos delitos de peculado por apropiación y prevaricato por acción en la Secretaría de Espa-cio Público de Cartagena, lue-go de que se 'esfumaron' 100 millones de pesos que el actor norteamericano Will Smith donó para los vendedores in-formales del centro histórico. La suma fue donada por el ac-tor para la gente que no pudo trabajar durante la filmación de la película Gemini Men, que

tuvo como telón de fondo a la ciudad colonial en abril del

Durante varios días, el barrio Getsemaní, las principales pla-zas del centro histórico y las

murallas, de más de cuatro si-glos, fueron el escenario para

glos, Iueron et escensor por la película.
Para ello, el 19 de marzo del 2018 se suscribió el contrato UC-15-2018 entre Andrés Calderón Rodríguez, representante legal de Dynamo Producciones S. A. S. - en representación del equipo de filmación de Cemini Man- y la Alcaldía de Cartagena, señala un documento de la Fiscalia conocido por EL TIEM-PO.

El fin del contrato era el apro-vechamiento del espacio públi-co del centro histórico, de for-ma temporal, para la filma-

Así, las escenas de acción.



centro histórico

dejaron sus puestos de trabajo por varios días por la realización de la película, lo cual los afectó económicamente".

María del Pilar Rocha

combates, escapes y acroba-cias en motocicleta, que se repi-tieron muchas veces, tuvieron como telón de fondo el Corrali-to de Diedo de

como telón de fondo el Corrali-to de Piedra.

En las redes sociales también se hicieron virales los videos de Will Smith siendo un turista más al lado de las palenqueras, haciendo bromas y fotos con los transeúntes en las calles, e incluso el actor afro balló cham-peta con los músicos locales más representativos de la ciu

Pero su mayor acto de gene-rosidad lo tuvo con 600 venderosidad lo tuvo con 600 vende-dores informales que ocupan esquinas y andenes, quienes por causa del cierre de calles, plazas y murallas para el rodaje del filme dejaron de percibir el sustento diario de manos del tu-rismo.

Sin embargo, de los 600 ven-

dedores censados para este pago, solo 26 recibieron parte del dinero prometido. "A unos les dieron 50.000 pesos, ya los que más suerte tuvieron les die-ron 100.000 pesos", añade Ro-cha Pacheco. La Fiscalía busca a un exfun-cionario de la Secretaria de Re-

La Fiscalía busca a un exfun-cionario de la Secretaría de Es-pacio Público de la ciudad de nombre Mario Rafael Puertas Cuevas, a quien la Veeduría se-ñala de ser la persona que les entregó parte del dinero en fectivo a algumos vendedores estacionarios.

No obstante, en la Secretaría de Espacio Público de la ciudad señalan que ningún funciona-rio debió ni debe entregar dine-ro en las calles a nombre del Distrito, ya que eso es contrario a la ley.